

SE METTRE À LA PLACE DE CEUX QUI ONT PERDU PIED

COLLECTE DE FONDS POUR LES LOCATAIRES DES HABITATIONS ANGERS

CHERS CITOYENS

Nous faisons aujourd'hui appel à votre sensibilité et à votre générosité, devant l'ampleur du sinistre qui a ravagé les habitations Angers. Étant allés à la rencontre des locataires, nous vous invitons à revivre avec nous le moment d'humanité unique que nous ont offert trois membres du conseil d'administration de l'Association des locataires des habitations Angers, le 3 mai dernier.



Les propos ont recueillis par Valérie Demers, de P(r)OSE Mémoriste

En allant à leur rencontre à l'angle des rues René-Lévesque et Hôtel-de-Ville, où une cinquantaine sont logés temporairement (quarante autres logent dans des familles), on constate immédiatement que, depuis trois semaines, plusieurs vivent de l'insécurité. Pour Louis, **« ce n'est pas sur le coup que le plus dur arrive. Au début, il y a l'adrénaline qui aide, mais, au fil du temps, on devient usés et démoralisés par le fait d'être loin de notre univers quotidien »**. La plupart des locataires ignorent en effet dans quel milieu et dans quel endroit ils poursuivront leur vie à court terme.

Certains, comme Pierre, Diane et Louis, ont une bonne santé, une famille aidante et de l'appui, mais d'autres n'ont pas cette chance. Pour plusieurs, c'est un vide total. Selon Diane, **« le sinistre est un très grand bris psychologique. Quand on a eu de la misère à ramasser le peu qu'on a, c'est vraiment difficile. »**

C'est au nom du Comité des locataires des Habitations Angers que Pierre, Diane et Louis s'expriment pour demander de l'aide financière. Avec cet appel, ils prêtent leur visage à des gens humbles, qui, malheureusement, ont très peu de soutien.

« Ce n'est pas drôle, passer au feu, dit Pierre, et cela peut arriver à n'importe qui. Nous aimerions que les gens se mettent à la place de ceux qui n'ont plus rien. Donner, c'est peut-être pour acheter un poêle ou un réfrigérateur, mais c'est aussi, parfois, simplement pour se procurer un lit. »

En faisant leur portrait, on sent bien la bonté qui se dégage de leur regard. Comment alors ne pas voir qu'au-delà du réfrigérateur, tout dollar collecté est le symbole de la sécurité à venir et de la capacité de se poser sur deux pieds confiants, en gardant l'espoir que la douceur du quotidien reviendra?

POUR VENIR EN AIDE AUX SINISTRÉS DES HABITATIONS ANGERS

DON PAR CHÈQUE

- Libeller au nom de Jeunesse au Soleil (spécifier pour les Habitations Angers)
- Faire parvenir au 6700, avenue du Parc, suite 100, Montréal, QC H2V 4H9



Diane | Pierre | Louis

